



UN REGALO DE VERDAD

Cynthia Bermúdez

Vida Abundante Coronado

Mateo 2:10-11

Jesús nació en Belén durante el reinado del rey Herodes, y algunos hombres sabios, o como bien les decimos los reyes magos, viajaron una gran distancia para venir y adorar a Jesús. Mat 2:10-11

estos hombres sabios eran muy bien educados, y eran increíblemente ricos y además estaban desesperados por conocer al salvador del mundo

Este regalo de verdad nos ofrece 1. Comunión y perdón

Los sabios **ofrecieron incienso como un regalo** para Jesús.

el incienso era un regalo muy caro y práctico que ayudaba a curar enfermedades o tratar heridas.

El incienso era el aceite que los sacerdotes usaban durante los sacrificios por lo que **ese regalo de incienso representa el sacerdocio de Jesús**

En las Escrituras, el sacerdote desempeñaba un papel principal importante

1. hacía sacrificios por el perdón de los pecados.
2. hacía oraciones en nombre del pueblo a Dios representando al pueblo ante Dios.

Jesús como nuestro sumo sacerdote asume esa responsabilidad

Desde el mismo momento en el Jardín del Edén cuando el hombre pecó contra Dios, hubo dos fuerzas opuestas. Estaba la santidad de Dios y la pecaminosidad de la humanidad.

Si no entendemos la santidad de Dios, siempre tendremos una actitud casual hacia el pecado.

¡Nuestro Dios es santo y nuestro desafío es que nosotros no lo somos! razón suficiente para necesitar un mediador, un sumo sacerdote

Hebreos 10:10 No somos santos en nosotros mismos, pero es la voluntad de Dios que seamos santos. ¿Cómo somos santificados? Por el sacrificio del cuerpo de Jesucristo una sola vez para siempre. No es una cobertura temporal, Hebreos 4:14-16

Este regalo de Verdad nos ofrece 2. Un Sacrificio lleno de amor

Los sabios del oriente/ magos le dieron a Jesús otro regalo extraño le dieron mirra. Que era conocida como un ingrediente utilizado para embalsamar a los muertos En otras palabras, la mirra habría sido utilizada cuando Jesús dio Su vida, para ayudar a preparar Su cuerpo para el entierro,

Isaías capítulo 53, El Profetizó 700 años antes del nacimiento de Cristo, un relato muy detallado de lo que el cordero de Dios, Jesús, soportaría por nosotros por nuestro problema

Is 53:6 Todos nosotros nos hemos extraviado como ovejas ; hemos dejado los caminos de Dios para seguir los nuestros.

Isaías dice que como una oveja y, lamentablemente, eso no es un cumplido. son débiles, tontas tontas caprichosas

Isaías 53:7 Fue oprimido y tratado con dureza, pero nunca dijo una palabra. llevado como cordero al matadero.

De él fue profetizado que sería despreciado y rechazado, varón de dolores, Le dimos la espalda y miramos para otro lado y no nos importó.

Jesús luchó con Dios cuando vislumbró el sufrimiento que estaba por venir, y les dijo a sus discípulos, oigan, ustedes miren y oren, pero ellos simplemente se quedaron dormidos, y él solo, grita. a Dios sabiendo lo que ha de venir. Él dice: "Dios, ¿podrías quitarme esta copa" de sufrimiento? Y luego cayó al suelo, y la sangre goteó de su frente. Y luego declara fielmente: "Sin embargo, Padre, no se haga mi voluntad, sino la tuya". V 39

La parte más dolorosa fue cuando el inocente, que nunca había pecado, cargó con los pecados del mundo, se volvió todo vil, inmundo, impío Jesús clama:

Mat 27:46 - Lucas 23:46

El profeta Isaías, 700 años antes de que esto sucediera, declaró proféticamente lo que este niño, inocente, nacido de una virgen que nunca pecó, soportaría a causa de

nuestra pecaminosidad. Isaías continuó, dijo, injustamente condenado, fue llevado como cordero al matadero.

Eso es lo que hizo por nosotros.

Los Reyes Magos le ofrecieron mirra,

Jesús entendió esto y lo profetizó de sí mismo. Lucas, capítulo 9: 22

Le dieron Incienso porque El es nuestro gran Sumo Sacerdote, el velo se rasgó, él dio su vida, tenemos acceso para acercarnos con valentía ante el trono de la gracia, porque nuestro sumo sacerdote intercede por nosotros y nos entiende

Y en tercer lugar este regalo de verdad nos ofrece

3. Un Rey de verdad

Los sabios dieron oro a Jesús

A lo largo de la historia, debido a la escasez y el valor del oro, este ha sido conocido como un regalo digno de un rey.

Jesús no es sólo una persona nacida en la tierra, sino que es el Rey de reyes y el Señor de todos los señores. I Tim 6:15 NTV Todo el cosmos está en manos del Rey Jesús. Es un Rey como ningún otro.

Nadie esperaba que el Rey naciera en la pobreza, en un lugar junto a animales de granja. No esperaban que el Salvador, el Mesías, fuera hijo de un carpintero nacido en Nazaret. Natanael preguntó: "¿Puede venir algo bueno de Nazaret?" Juan 1:46

Cando miramos la historia del primer siglo, vemos tres respuestas muy distintas a Jesús como Rey.

1. El primero está representado por el rey Herodes. Herodes se opuso a Jesús como Rey.
2. Había un segundo grupo, los sacerdotes judíos, no se opusieron a Jesús, simplemente lo desestimaron como Rey.
3. Luego estaban los Reyes Magos. Los Reyes Magos **se postraron y adoraron a Jesús como Rey**. La respuesta definitiva para mostrar reverencia, asombro y honor al Dios del cielo que se hizo uno de nosotros en la persona de Jesús, y dijeron: "No se trata de mí, mi trono, mis deseos". **"Tú eres mi Rey, el Rey del Universo". Se postraron y lo adoraron.**

¿Cuál es nuestra respuesta?

ROCLAMA

Jesús es el Rey de la Gloria. Él es el Rey de Justicia, él es el Rey de los Tiempos, él es el Rey de todos los reyes. Jesús, este Rey, sana a los enfermos. Abre los ojos de los ciegos, cura los oídos de los sordos. Él fortalece al débil, libera al cautivo, restaura a los quebrantados y heridos, él es el Rey. Él es un refugio en nuestro tiempo de angustia. Él es una luz cuando nuestro mundo está oscuro. Él es el Príncipe de Paz, el Cordero de Dios, el Alfa y la Omega. Él es la resurrección y la vida, él es nuestro Rey. Su bondad es indescriptible. Su poder es incomprensible. Su gracia es irresistible. Ante su nombre tiembla la oscuridad. En su presencia los demonios huyen, el diablo lo odiaba y no lo pudo detener. La muerte no pudo vencerlo y la tumba no pudo retenerlo.